
 

週報 1173 号  2011/2/1 
年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

演 題： 「ロータリー財団創設１００周年」 

               海瀬亀太郎会員 

本日の卓話 

■ ７月 24 日例会プログラム 
１．点鐘   
２．ロータリーソング「日も風も星も」 
３．本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～３番」 
４．2015-16 年度皆出席者表彰 
５．副会長報告 
６．委員会報告   
７．イニシエーションスピーチ  ８．点鐘  

■ 出席報告     
７月 26 日出席者 ３３名 ビジター ４名  

 出席率 ５９％ 
７月 19 日出席者 ３３名 メーキャップ １３名 

計４６名 
会員数 ５９名  出席対象者 ５７名 

修正出席率 ８１％ 
■ ビジター（敬称略） 

中野正徳（神戸） 上瀧博正（東京）   柳

原四朗（東京銀座） 浜中正樹（東京南） 

第１４５４回例会報告  

 

～～前回の例会～～ 

佐藤公博会員 「イニシエーションスピーチ」 

現在、第一生命保険株式会社常務執行役員として、ご活

躍をされております。今回は、東日本大震災直後に仙台に

赴任されており、その時の話をされております。。。 

管轄内でも多くの死亡者含めて大きな被害がありました。

地震保険は阪神淡路大震災後に加入が増えております。

また、今年地震保険は地域により保険料の大きい改定が

なされております。 

多くの人が犠牲になりました。保険料の支払いについ

て、受取人の確認など安否確認が難航を極めました。当社

保険では、加入者の担当がおります。地区担当者がその

ネットワークと足で情報を収集し、半年で 83 万件の 99％を

確認しました。家族全員死亡などの場合、保険加入の有無

もわからなくなります。率先して加入状況などの確認を行い

ました。当社では、訪問を安心の定期点検とさせていただ

きます。。。 

「何のために一年に一度お客様のところに伺うのか」、社

内教育のために震災の写真を交えてビデオを作成されて

おり、そのビデオを流されました。改めて５年前の甚大な被

害と、その取組に皆見入っておりました。 

    1408 号  2016/8/2 

2015～2016 年度年間皆出席表彰者 

  皆出席 海瀬会員と富岡会員 

 

  
次週８月９日（火）は祝日振替休会、また、１６日（火）

の例会は、夏休み休会です。次回例会は、８月２３日

（火）となります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  

 

 

 

 

 

2015～2016 年度年間皆出席表彰者 

（対象例回数４４回） 

（敬称略）

※ホームクラブ皆出席賞 

（ホームクラブ１００％出席））    

  柴  孝也

こうや

                 １名 

※ 皆出席賞（メーキャップ後出席率１００％） 

  冨岡 洋 一

よういち

  松井 秀 文

ひでふみ

  海瀬 亀

かめ

太郎

たろう

    ３名 

※皆出席（新橋ルールによるメーキャップ後１００％） 

堀 好 晴

よしはる

   中西 英

えい

一 郎

いちろう

    保坂紀

き

久

く

雄

お

   小西 悦 郎

えつろう

 

金澤 洋

ひろし

   中根 正 紀

まさのり

   内海 基 二

もとじ

  相田 慶

けい

浩

こう

 

小山 正 之

まさゆき

   岡田 髙

たか

治

はる

  猪山 敏 郎

としろう

 垂澤 清 三

せいぞう

 

田邊 勉

つとむ

   長野 洋

ひろし

   水谷 新 嗣

しんじ

   藤永 忠

ただ

利

とし

  

今泉 有

ゆう

仁

じん

  陣内 隆

たかし

  木村奈美

な み

枝

え

   坂本 正 彦

まさひこ

 

阪口 耀 子

ようこ

   上田 啓 子

けいこ

   三宅 壽

ひさし

  鞍掛三津

み つ

雄

お

   

丸山 剛

たけし

  高橋 秀

しゅう

一 郎

いちろう

  伊賀 大 祐

だいすけ

         

以上 

○会長報告（陣内副会長代理） 

巷では PokemonGO、３１日は都知事選。来月といえば、皆様

の協力もと、交換学生を受け入れることになりました。アリアさ

んです。４月誕生日で１８歳になったばかり。メキシコ北部出

身で、エントリーシートでは、理数系が好きな印象。運転が好

きとのことです。派遣元は RI4220 地区、メキシコはスペイン語

ですが、英語も流暢のようです。皆様でご指導をお願いしま

す。また、ホストファミリーにお任せではなく、興味ある方はご

協力をお願いします。月一回は例会参加予定です。 

〇幹事報告（上田幹事） 

芝商業高校からのインターンシップの依頼状と申込書を

本日皆様のＢＯＸに配布しました。 

内容をご確認いただき、改めてご協力をお願いします。 

〇親睦と社会奉仕委員会（富丘幹事） 

 親睦と社会奉仕委員会共同の事業である柿崎訪問が迫っ

てきました。13，14 名の参加申し込みをいただいており

ます。佐渡まで足を延ばす予定です。２０名で予約をとっ

ております。是非、ご参加をお願いします。 

〇一声会 

８月５日に開催します。前日 BBQ 参加の方は 16 時 30 分ま

でに富士桜 CC 駐車場に、当日参加の方は７時３０分まで

に集合してください。 

・・・・・・・８月の卓話予定・・・・・・・ 

８月２３日（火） 卓話者 金澤 洋 会員 

演 題「2016 年１月 カンボジア・バイヨン中

学校竣工式」        （ビデオ上映）  

  ８月３０日（火） 卓話者  

卓話者：女子プロゴルフ 学士プロ第１号 

 桝井芙佐子氏 

    演 題： 「女子プロ今昔物語」 

             ご紹介者 内海基二 会員 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

水谷 新嗣 ひと月お休みしてしまいました。次週もお休み

ですので寄付ボックスを含めて・・・ 

                            \ ３,０００  

                    （ 累計  ￥ ９７,０００） 


